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欠席者(１０名）病欠(２名）

亀 谷 古 田 士 小 島 三 浦 岡 本 鈴 木
高 橋 寺 田 土 屋 渡 辺

司 会 S A A
ソングリーダー

古木勝治君

中西功君「我等の生業」

ケ ス ト 〉
河津四郎氏（新都市センター開発㈱常務取締役）

生憎の雨でしたが95名ほどが参加し、清水会員
のお力添えによりまして車体工業㈱体育館で行
なわれました。当日は25名の会員が参加下さり
お伝いいたＴきました。社会奉仕委員会の皆様
清水会員並びにこ参加いたずきました会員の皆
様に対し厚く御礼申し上げます。
｡昨日、最後の第11分区会長幹事会が開かれ出席

して参りました。
｡新しい会員の方５名にカンセコRI会長より認

定証がきておりますのでお渡しいたします。
-古郡君、大内君、岩田君、竹本君、渡辺君

（本日欠席）にそれぞれ手渡された-

< ビ ジ タ ー 〉
鈴木竹次郎君小沢昭治君籾111芳久君
野口栄三郎君花岡正君高坂武紘君
金沢二郎君（大和）
吉村茂君（座間）仁藤文次郎君（大和田園）
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< 会 長 報 告 〉
・去る８日出川崎中央RCの認証状伝達式が行な

われ幹事と共に出席して参りました。尚バナー
を頂戴して参りました。（回覧）
･去る９日(日)当クラブ社会奉仕委員会の今年度最
後の行事でこゞざいます身体障害者の招待リクレ
ーション大会が盛大に行なわれました。

< 幹 事 報 告 〉
。お蔭様であと三回になりました。
会長報祷にもこぎ柵､談したが昨日行なわれまし』、

１．真実かどうか
２ ． み ん な に 公 平 か

S . 好 意 と 友 ' l 青 を 深 め る か
４ ． み ん な の た め に な る か ど う か
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本 日 の プ ロ グ ラ ム ６ 月 ２ ０ 日
イニシェイションスピーチ
第７回クラブ協議会

次 週 予 定 ６ 月 ２ ７ 日

猪 熊 会 長 伊 藤 幹 恥

会 員 数

５５名

出 席 数

４３名

出 席 率

81.13％

前回の修正

98.11％



-社会奉仕委員会主催

身体障害者リクレェーション大会一

６月９日旧}身体障害者を招き「太陽のもと緑と

遊ぶ会」を引地台公園で開催する予定でしたが生

憎の雨のため車体工業の体育館に急きょ変更にな

り、身障者及びその家族８９名

松 風 園 育 成 会 職 員 ７ 名

が参加。会員25名の方々の協力をいただき、朝１０

時より３時まで、色々のゲームをしたり、焼そば

わた菓子、風船、金魚すくい等々を会員の手づく

りにて提供。参加された皆さんに大変喜こばれ楽

しい一LIを過しました。

た会長、幹事会より先程戻りそのま狂参りまし

た。横のつながりも大切だということで６クラ

ブの会長、幹事と楽しくすこ㈱して参りました。

今回は座間クラブのホストでしたが、座間クラ
ブ会長の言葉の中に、今年度は大変でしたが皆

様のご協力で出来ましたので会員の皆様方にも

宜しくお伝え伝さい蝋ということでした。
｡例会後、理事役員会を開催致します。本年度最

後ですので宜しくお願いします。

< 委 員 会 報 告 〉

社 会 奉 仕 委 員 会 委 員 長 石 渡 英 二 郎 君

去る９LIに身体障害者を招きまして催し物を会長

の報告の通り行ないました。尚、当日は会員の皆

様お忙しい中を多数ご参加並びにこ協力をいたざ

きまして儘大に無事終了することが出来まして厚

く御礼叩しあげます。

当日の写真が出来ましたのでご覧下さい（回覧）

次期幹事近藤富士男君

只今次年度のクラブ活動計画書を編集印刷中でこ

ざいますが、住所、電話番号等変更のありました

方は事務ﾙｳへお申し出下さい。

次回例会後、次年度理事、役員会を開催致します
ので宜しくお願い致します。
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青少年の指導一個人的触れ合い

若い人に、｜廿界は彼らが考えているより、

人間的で、あたたかいものだ、とみさせるこ

とは、ロータリーが青少年に対しておこなっ
ている、奉仕のなかでももっとも重要なもの

のひとつです。青少年への奉仕は、長い目で

みるようもとめられる反面、いま現在できる
かぎりよりよい社会をつくろうとする活動に

青少年が参加するのを助ける必要があります。
ロータリァンはこの面でいま青少年の指導者

として大切な役割を果しているのです。
RBL:青少年のための諸活動（第６巻）

|お祝｜おめでとうございます′
結 婚 記 念 日 山 中 忠 誠 君 （ ６ 月 １ 日 ）

木 村 誠 二 君 （ ６ 月 １ ４ 日 ）
御夫人
お誕生日染矢信行君孝子夫人（６月６日）
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とえに河津さんの御尽力の賜と感謝している次第
です。

自民党の金丸幹事長は「人のために汗をかく」こ

とを生活信条となさっているそうですが、河津さ

んは私のために汗をかいていただいた方でござい

ます。以上簡単でございますがご紹介の言葉と致

します（種ケ島）

「多摩ニュータウンについて」

私は昨年10月に役人をやめまして、只今多摩ニ

ュータウンのセンターの関係の仕萌をやっており

ます。新都市センター開発㈱の方に勤めておりま

す。本日は現在の多摩ニュータウンの状況につき

ましてお話申し上げまして、これから何かの場合
に参考になればと思います。

多摩ニュータウンのあらまし

多摩ニュータウンは、東京の南西約25～40キロ

のところに計画された面積約3,020ヘクタール、

居住人口約31万人の新都市で、昭和40年から開発
がすすめられてきました。

東京駅から荻窪までの距離に相当する東西14キ
ロ、南北はｌ～３キロという細長いかたちをして

います。京王線・小田急線両私鉄の新線に沿って

河 津 四 郎 氏ゲストスピーカー

紹介：本日お招き致しました河津さんを御紹介致

します。

河津さんは昭和32年東京大学法学部をご卒業にな

り、同年キャリアとして建設省に入省なさいまし

た。

建設省公共用地課課長補佐

日本道路公団用地地第一部長

建設省北陸地方建設局用地部長

総理府沖縄開発庁振興一課長

建設省調査統計課長

阪神高速道路公団人事部長

建設省住宅局住宅都市整備公団担当監理官

等の要職を歴任され、昨年秋建設省を退官されま

した。在任中は国家公務員の補償のバイブルとい

われる補償基準の立案作成、不動産鑑定評価制度

の基礎作りに活躍されました。

私事で恐縮でございますが、河津さんは日本道

路公団第一課長時代から御交誼をいただいており

まして、私が国の事業等に関与できますのも、ひ

へ

へ

多摩ニュータウン付潜図



小沢昭治君（大和）久しぶりにお伺いしてお世

話様になります。

籾山芳久君（大和）梅雨に入りうっとうしいお

天気が続いております。皆様健康に気をつけ

て頑張って下さい。本日は宜しく…“・

花岡正君（大和）久しぶりにお世話になります。

野口栄三郎君（大和）お世話になります。

高坂武紘君（大和）こんにちワノ宜しくお願
い致します。

金沢二郎君（大和）いつもお世話になります○

吉村茂君（座間）暫らくぶりで参りました。

会長、幹事さん、いよいよラストシーンの追
いこみになりました。御成功をお祈りします。

仁藤文次郎君（大和田園）お世話になります○

猪熊唯夫君身障者レクリエーション大会には

社会奉仕委員会はじめ25名の出席者に対し厚

く御礼申し上げます。

伊藤英夫君先日の社会奉仕委員会の皆様ご苦

労様でした。清水会員の体育館を利用させて
いただき身障者の家族の方々から感謝されま

した。

辻国明君後藤会員へ本日ポールハリスフェ
ローに寄付にあづかり心から感謝申し上げま

す。又、来週は橋本会員も積極的に考えて出

すとのご返事あり、友情にすがります。

山中忠誠君６月１日が結婚記念日でしたが、

過去ってしまいました。皆様に祝っていただ

き有難うございました。

木村誠二君すっかり忘れていました。結婚記念

日を祝っていただきありがとうございました。

染矢信行君愛妻孝子のお誕生日をお祝してい

ただきありがとうございます。いつまでも美

しく、可愛らしくいてほしいと願っています。

（代筆）

大西昭君大和クラブ金沢様よくいらっし

ゃいました。

21の住区から構成されていて、稲城市、多摩市、

八王子市、町田市の４市にまたがっている都市で

す。
この多摩ニュータウンの開発にあたっては、単

なる住宅団地の集合やベッドタウンに終らないよ

うに、南多摩地域の拠点開発としての役割を十分
に考盧しています。つまり東京都心はもとより、

周辺の諸都市への交通の便も強化するほか、安全

で健康、快適なすまいとくらしの環境をつくりだ

し、また都市的なレベルの高い文化を享受でき、

魅力あふれる新しい都市の創造をめざしています。

京王、小田急両線により、新宿まで35～45分と
いう交通条件や、安全で快適な歩行者専用道路

（ペデ）により結ばれた公園、学校などの施設と

住宅が一体的に計画された居住環境は、住む方々

から高い評価を得ています。

昭和46年の諏訪、永山地区から始まったニュー

タウンのまちづくりは、次第に多摩センター周辺
へ、そして、八王子、稲城地域へと広がっていき

ます。

多摩センター駅前のセンター地区では、より広

域的なセンターをめざして、第２ステップの建設

段階に入っています。中央公園をはじめとする公

園や自然歩道（たまのよこやまのみち）の整備、

業務系施設の誘致などがすすめられ、次第に南多

摩地域の中核的都市として、成長していく予定です。

世の中にいろいろのことがございますが、こう

いった団地の事業等につきましてもやはり世の中

の変りというものが非常にはげしくそれに合わせ

ていくということは、かなりの洞察力が必要であ

るということを痛感させられます。
-資料にもとづいて多摩ニュータウンの概要

をいろいろお話いただきました -

へ

へ

<スマイルボックス〉
鈴木竹次郎君（大和）
しく……。

委員長北砂冨三君
お世話様になります◎宜


